

Fahrt zum Jubiläum nach Badersleben vom 03. bis 05. Oktober 2025

Am Donnerstag, dem 18. September, ab 19:30 Uhr, findet im Haus Rollier eine Info-Veranstaltung über die Fahrt nach Badersleben zum 35jährigen Jubiläum der Gemeindepartnerschaft statt. Alle angemeldeten Gäste sind herzlich eingeladen. Falls es noch weitere Laerer Bürger gibt, die gerne mitfahren möchten, könnte das an diesem Abend geklärt werden.

Außerdem werden Antje Erichsen und Martin Zimmer über ihren Aufenthalt in Badersleben in den Sommerferien berichten. Sie haben sich in Badersleben nützlich gemacht und hatten bei dieser Gelegenheit interessante Begegnungen und konnten viele Kontakte knüpfen.